

Clavadistas clonan en Río resultados del Mundial de Kazán



Una copia idéntica de lo acontecido un año atrás en la justa universal de Kazán, Rusia, reprodujo la final del trampolín sincronizado femenino en la Copa del Mundo que se disputa en esta urbe brasileña.

Tal y como ocurrió en suelo ruso, otra vez China, Canadá y Australia coparon el podio de premiaciones y con las mismas parejas de entonces: Shi Tingmao-Wu Minxia (339.60 puntos), Jennifer Abel-Pamela Ware (312.27) y Samantha Mills-Esther Qin (307.50), en ese mismo orden.

De Latinoamérica, la mejor actuación correspondió a las mexicanas Arantxa Chávez y Dolores Hernández, ubicadas décimas en la tabla final de posiciones con 280.89 unidades.

En la Copa del Mundo de Río, que se extenderá hasta el día 24 y concederá 92 boletos para los próximos Juegos Olímpicos, los de la tierra de los aztecas compiten por primera vez en la historia en representación de la Federación Internacional de Natación (FINA) y no de su país.

Esto obedece a la sanción impuesta por el organismo internacional a la Federación Mexicana de Natación por incumplimiento contractual, después que esta última anunciara la cancelación de los Campeonatos Mundiales de Natación 2017, previstos para disputarse en Guadalajara, Jalisco.

Hoy también se realizaron las preliminares de la plataforma individual femenina, que dominaron a su

antojo la malasia Pandelega Pang (360.55) y la china Si Yajie (360.10). Las mexicanas Alejandra Orozco y Gabriela Agúndez se ubicaron décima (304.40) y decimotercera (301.35), respectivamente.

Ingrid Olivera, de Brasil, finalizó en el puesto 24 (272.65) y la cubana Anisley García (269.90) se colocó en el 26. Mientras, la venezolana María Florencia Betancourt terminó en el escalón número 30 con 254.25 puntos.

En las preliminares de plataforma sincronizada masculina mayorearon los alemanes Patrick Hausding y Sascha Klein, con acumulado de 433.50 unidades, en tanto los mexicanos Germán Sánchez e Iván García fueron séptimos (399.84).

Los colombianos Juan Guillermo Ríos y Víctor Hugo Ortega se apropiaron del lugar 11 (360.39) y la pareja de Brasil conformada por Hugo Parisi y Jackson Rondinelli fue decimotercera, con 347.43.

Mañana, en la tercera fecha de competencias de la Copa del Mundo de clavados Río-2016, se disputarán dos finales en la plataforma: la de saltos sincronizados varonil y la individual para féminas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/84811-clavadistas-clonan-en-rio-resultados-del-mundial-de-kazan>



Radio Habana Cuba